女川町まちづくり万版フーキンググループ互版

号外

女川町まちづくりワーキンググループでの活動状況をお知らせしています

先進地視察に行ってきました!

第5回のワーキングループ時に案内をしていました、先進 地視察を9月2日(日)に開催しました。参加者は、公共施 設・街並みグループのメンバー6名に加えて、竹浦地区の住 民の方なども参加いただき、事務局を含めて総勢 13 名。と きおり降る雨に見舞われながらも、無事故で開催することが できました。

今回の先進地視察は、福島県伊達市にある諏訪野団地です。 「自然と共生する持続可能な町」をコンセプトにして、様々な工夫がなされた街並みを実際に視察。さらに、この団地の計画当初から携わってこられた福島県住宅生活協同組合の和合理事長や、今も団地の維持管理を行う地元の自治会の方などと意見交換をすることもでき、終了の予定時間を過ぎるまで、皆さん熱心にお話を聞いていました。

女川町でも参考にできるアイデアなどを見つけることができたのではないでしょうか。



先進地視察 開催概要



先進地の実践の中から、女川町で活用できることを見つける



ワーキンググループのメンバーは様々な観点で質疑を行いました。

Q1:自然への配慮により開発費用は高くなかったか?

補助金等を活用したため、コストは抑えられた。電線 等の地中化についても、組合側で施工することによりコ スト削減を図った。

Q2: 今から高台移転するときに隣近所の割り振りはどうすればよいと思うか。

隣近所は重要な要素なので、ワークショップなどを重ねながらやっていくと良いのではないか。また、地元の素材等の活用も考えるともっと良くなると思う。

● 当日の視察工程

7:00 女川町庁舎前 出発

10:30 福島県伊達市 諏訪野団地視察

14:00 道の駅「安達」智恵子の里 昼食、道の駅視察

18:00 女川町庁舎前 解散

諏訪野団地の開発経緯、街並みの維持管理のため住民 参加型まちづくりが進めてられていること、まちの基本 的なルールを継続して守っていく仕組みについて説明を 受けました。



女川町役場 復興推進課

